EXTRA.

EXTRA.

REDENCION OBRERA.

Organo de la Casa del Obrero Mundial.

int. Instituut Soc. Geschiedenis Ameterdam

AÑO I. TOMO I.

GUADALAJARA, JAL., MEX. A 7 DE ENERO DE 1918.

EDITORES:

Grupo de propaganda de la Casa del Obrero Mundial.

MANIFIESTO

a los Trabajadores de Todo el Mundo !!

La Casa del Obrero Mundial en esta ciudad, sintiéndose afectada por la opresión brutal del capitalismo en la región de allende el Bravo, no puede menos que lanzar a la publicidad las quejas que nues tros hermanos nos envían en una carta que insertamos en esta misma hoja, y que se titula "DESDE LA A-MERICA DEL NORTE"

Para nadie que tenga dos dedos de frente, es desconocido que en estos momentos de agitación mundial, la bota fuerte del capitalismo se está dejando sentir sobre las espaldas de los trabajadores con mas fueza y que, en estos tiempos, nos han estado obligando con los procedimientos económicos a que nos han sujetado, a disminuir · la ración de alimentos y a mantener a los ejércitos de herman'os nuestros que, han mandado a las trincheras a destrozarse, trabajadores con trabajadores con el exclusivo objeto de ensanchar sus mercades.

El fanatismo político-patriótico y religioso a que ha llegado la moderna civilizacion, indudablemente que tendrá que ser de terribles consecuencias, pues que como tal dicen "lacodicia rompe-el saco", y

Mientras la situación económica sea más tirante para los trabajadores, consecuentemen te, más violento tendremos el advenimieto de la verdadera libertad de las clases asalariadas que pugnan por romper los viejos moides de la sociedad caduca en que vivimos.

Qualquier movimiento; cual quier protesta de los trabajadores, es tenida en estos momentos como insubordinación a los actuales gobernantes, sin fijarse éstos que los malvados capitalistas son los únicos responsables de todos los desórdenes, de todos los motines y de todas las guerras habidas y por haber.

Mientras existan en el mundo esas dos ciases, de intereses diametralmente opuestos; es decir, mientras haya unos que nada producen y que todo lo disfrutan, y otros que todo lo producen y de todo carecen, la humanidad seguirá en continua agitación; hasta que los productores no consigamos la destrucción del privilegio e implantemos el siste ma de que "CADA QUIEN PRODUZCA SEGUN SUS FUEZAS Y CONSUMA SE-GUN SUS NECESIDADES."

* La libertad de imprenta, la libertad de palabra, y en fin cualquier clase de libertades proclamadas hasta la fecha, re sultarán un mito mientras los trabajadores sigamos careciendo de lo que exhuberantemen te producen nuestras espaldas.

Vayan pues nuestros más rojos anatemas, para los ex-

torsionadores del nefasto siglo de la civilización, como irónicamente se le ha llamado al siglo X X; extorsionadores que no solo existen en la América del Norte, sino que los hay en todas partes del universo, pero que dejan sentir más su perniciosa tiranía en donde se encuentran acumulados grandes capitales. Diganlo sinó los camaradas de Tampico; en donde las Compañías petroleras no contentas con enriquecerse a costa de sus esclavos, fos pintan ante los ojos de los gobernantes: como conspiradores, como antipatriotas, etc. etc., pretendiendo hacerlos trabajar por medio de la brutal fuerza de las bayonetas aunque revienten de hambre, el caso es sugetarlos a la explotación y no permitir que alteren el actual orden burgués.

Compañeros trabajadores: nadie más que nosotros somos los únicos culpables de la tremenda situación económica a que hemos llegado; mientras permanezcamos indiferentes, mientras esperemos todo de los legisladores que'no hacen más que matar la actuación del individuo, no unificando el criterio general, esta mayoría de asalariados que sufre los horrores de la miseria y el despotismo de los de arriba, seguirá vi miserablemente.

como un solo hombre pam reclamar sus derechos, inducionemente que no habría pocer humamo nis divino [si es que existe] que dominara la rebelión consciente de los que sufren la explotación inmoderada de los reyes del oro.

Séanos pues dable protestar por las lamentables condiciones de esclavitud a que hemos llegado y sigámos despertando conciencias de trabajadores que adormecidos por los cantos de esas sirenas malditas, conocemos con los nombres de: CAPITAL, ESTADO, CLERO; he aquí la hidra esclavizadora del proletariado universal.

A continuación insertamos la comunicación de nuestros hermanos de Norte América, y suplicamos a toda la prensa libertaria oei mundo su reproducción; para que nuestros camaradas se den cuenta de que la miseria y el hambre que sufren los trabajadores, es la resultante de una triple tiranía.

- PENSAMIENTO -

Dejaos que os digan, dejaos insultar, procesar, encarcelar; dejaos ahor car si es preciso, pero publicad vues tros pensamientos. No es un derecho, es un deber de quien tengu ideas dar-!us a huz.

La verdad es de todos.

GAMBETTA,

DESDE LA AMERICA DEL NORTE

A todos los trabajadores:

Compañeros: - Salud.

El período crítico porque está pasando el proletariado mundial es como nunca en la historia. En todas partes del Globo se comienza a sentir el descontento entre los obreros que sufren las consecuencias de las ambiciones de unos cuantos Gobernantes en la Tierra.

No sé si en estos momentos podrán llegar al lugar de su destino estos mal trazados renglones pero que, llenos de voluntad, se os envían para ver si podeis darles publicadad. Y dego, no sé si llegarán, porque en esta momento en el país de la llamada Democracia, la libertad de escribir y la de hablar es un mito.

podemos guardar esto en silencio y como amantes de la verdad, del progreso y de la reivindicación humana, nos disponemos a darle publicidad y ponéroslo en conocimiento, para que vosotros desde ahí podais darle extensión, pues aquí nos vemos imposibilitados a publicar ninguna cosa que para nuestros explotadores cause algún perjuicio, esto es, decir la verdad de lo que sucede.

Después de los grandes y nunca olvidables aconteci mientos de Chicago, cuando la misteriosa bomba hizo presa en aquel grandioso mitin de Haymarcket; después de los atropellos innegables de Colorado: después de los ase sinatos de Lawrence, New York y otros lugares; después de la ignominiosa acción por parte del Fiscal en la causa de los compañeros Mooney, Billings y otros en San Francisco. Cal.; después de los más inolvidables atropellos cometidos por parte de los llamados "Comité de Ciudadanos" en Tampa, Fla. y últimamente en Bisbee, Ariz. después del bárbaro y criminal acto ilevado a cabo con el compañero Franck H. Little en Buttle, Montana; después de los asaltos a las Locales de la Unión de los Industriales Trabajadores del Mundo (L.W.W), tomándose las Autoridades la libertad de llevarse todo lo que les ha convenido; después de formar causas en contra de 166 compañeros trabajadores, que se tomaron gran interés en organizar a la clase proleta ria; después de cometer últimamente un acto salvaie v criminal al ser "asaltado" el vagón de la policía, donde, iban 17 obreros presos, y por el mero hecho de ser socios de los I. W.W., Ilevarlos a un desierto y ahí darles de latigazos, bañándolos de alquitran o cosa semejante y llegando en su bestial barba rismo al grado de vestiros con plumas. Hasta la fecha, solo han apar-cido tres de ellos, ignorándose el Jaradero del resto de los expresados obreros. Sobre esto hay algo más que existe en mi mente, y con lo cual se podrían llenar páginas enteras.

En fin, trátase de conseguir la desaparición de una de las más grandes organizaciones obreras, como es la de los Industriales frabajaticas del Mundo, Unión revolucionaria, conocida por el proletariado Univesa:

Hoy que en aquel mismo lugar, (que jamás olvidaremos los trabajadores ansiosos de ser libres de la tutela gabernamental) donde estubieron aquanos corpañeros ahorcados en 1887, hoy que, en aquella ciudad, en aquella misma inolvidable cárcel, se encuentran 100 compañeros nuestros, los cuales no han cometido otro delito que el de organizar a los obreros de América en una Organización verdadera y justa

Pero no está aquí la cuestión mas interesante. Lo más importante y que la clase desheredada um debe olvidar, es

la idea conque el Gobierno Americano trabaja para hader desaparecer el movimiento revolucionario de este país, viendo la situación que se presenta a causa de la tan desastrosa guerra Europea.

Es pues el interés pesonal de parte de los Gobiernos y explotadores, destruir todo aquello que ellos creen "Pelignoscipata sus propios intereses."

Después de diez años de lucha, pero nunca tan feroz como en el momento actual, que el Preámbulo o Prefacio de la Constitución de los I.W.W., fué y ha venido siendo publicado regularmente, así como la más hermosa literatura libertaria, al igual de inúmeros pensamientos de infinidadede hermanos conscientes de la lucha económico-social, y que hoy, nuestros enemigos llaman "superticiones," nuncă se han preocupado (seguro siempre con la creencia de que nuestras ideas no podrán llevarse a la práctica) de ellas hasta la fecha. He aquí pues que el Gran Jurado ha encontrado culpados a 166 obreros propagandistas, tan solo porque hombres conscientes de sus derechos.

No es pues otro el objeto, que el de hacer desaparecer la Unión, la cual va creando una fuerza importante, causa de la desigualdad impuesta por los mismos que hoy nos persiguen.

Con el relato aquí hecho, pueden los lectores darse cuenta exacta de lo que se trata do hacer en este país llamado de la LIBERTAD. Mucho mas pudiéramos decir, pero lo dejaremos para mas adelante.

Es necesario demostrarle al mundo obrero que, aquí como en todos los paises autécratas, existe la trunfa, la opresión, la tendencia de humillay no importa co que condiçio-

nes a la clase productora.

E: una gran verdad que aquí en Estados Unidos, no haz l bertad de imprenta; no ha/libertad de palabra; no hay liberaid de reunión doade poder alzar la yoz, como pe testa a tanta miseria y en contra de los atropellos de que a diarro somos víctimas los trabajadores todos. ¡Y la op esión es la que impera en todis partes! En cambio, dimertad es un mito, como quien dice: es letra muerti..... A los periódicos se les ha negado el derecho de circular por correos a riesgo de ser encarcelados editores y distribuidores; en fin, la cárcel, la silla eléctrica, el fusilamiento; o en último caso, el patrimonio para todo aquel que tenga voz para cantar las cosas claras, en una palabra, el que dice aquí, hoy por hoy, la verdad al desnudo, va sabe que tiene en cambio el patíbulo.

¿Logrará la Autocracia sus ambisione ? El tiempo servirá de testigo.

El descontento de la masa de desheredados, hará surgir la rebuerto; ella será la encausadora de la misma. Esto lo saben nuestros tiranos, por eso obran en forma tan malvada. No se preocupan por el remedic. Que se atengan a las consecucias!

Quieren detener la avalancha obreva, sin destruir los efectos que la causan, es un absurdo, el tiempo, repito, servirá de testigo.

Fraternalmente,
GENARO PÁZOS M

rio hacer comprender a las multitudes, agobiadas por bastardeados prejuicios que el Auarquismo antes que sinónimo de asesinato, robo e incendio, es vida en su más amplia concepción, amor sublime y libertad!

E. H. ARCE